

# Licht und Schatten im Nationencup

**Innsbruck** – Für die jungen ÖRV-Athleten Barbara Allmaier und Juri Gatt/Riccardo Schöpf ist der Kunstbahnrodel-Heimweltcup in Igls schon beendet, bevor es richtig losgeht. Im gestrigen Nationencup verpassten das junge Doppel und die Nachwuchsfahrerin die Weltcup-Qualifikation. Die Stubaierinnen Lisa Schulte (2.) und Hannah Prock (11.) lösten ohne Probleme das Ticket für den Damen-Bewerb am Sonntag. Bei den Herren musste nur Reinhard Egger in die Quali-Mühle. Der Langkampfer meisterte diese Hürde als Fünfter souverän. Den Auftakt machen heute die Doppelsitzer (9.05 Uhr), danach folgt das Herren-Einzel (11.45). „Ich hoffe, dass es keine Wetterkapriolen gibt, damit wir spannende und faire Rennen erleben“, so ÖRV-Chefcoach Rene Friedl. (alm)



Die Stubaierin Lisa Schulte zeigte beim Nationencup im Igler Eiskanal mit Platz zwei auf.